

Antrag Nr. 19-F-21-0027

SPD + CDU + Grüne

Betreff:

Möglichkeiten zur Ausrichtung (inter)nationalen Meisterschaften in Wiesbaden
- Antrag der Fraktionen von SPD, CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 04.06.2019 -

Antragstext:

Nationale und internationale Wettkämpfe und Meisterschaften sind nicht nur für Sportlerinnen und Sportler Highlights. Auch die Zuschauerinnen und Zuschauer sowie die Städte profitieren in hohem Maße von ihrer Ausrichtung, etwa durch Hotelübernachtungen, Restaurantbesuche oder der Übertragung in nationalen wie internationalen Medien. Mit dem Ball des Sports ist Europas erfolgreichste Benefiz-Veranstaltung im Sport seit Jahren in Wiesbaden verankert.

Die Landeshauptstadt Wiesbaden hat eine vielfältige und in hohem Maße aktive Sportlerschaft. Regelmäßig nehmen Wiesbadenerinnen und Wiesbadener bei nationalen wie internationalen Wettkämpfen und Meisterschaften teil und werden mit guten Ergebnissen und Medaillen belohnt. Die Voraussetzungen dafür liegen auch in perfekten Trainingsbedingungen vor Ort.

Wiesbaden verfügt aber auch über eine ganze Bandbreite von Sportstätten. Einige, wie die Halle am Platz der deutschen Einheit, die Halle am Elsässer Platz, die Brita-Arena, aber auch der Schloßpark in Biebrich werden regelmäßig für nationale wie internationale Wettkämpfe und Meisterschaften genutzt.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten,

1. welche nationalen und internationalen Wettkämpfe und Meisterschaften 2018 und 2019 in Wiesbaden stattgefunden haben und wie diese von städtischer Seite begleitet wurden,
2. um welche Wettbewerbe und Meisterschaften sich die Landeshauptstadt Wiesbaden in den vergangenen Jahren beworben hat,
3. welche Sportstätten derzeit für nationale und internationale Wettkämpfen und Meisterschaften genutzt werden können,
4. wo er noch Potenziale für die Ausrichtung solcher Wettkämpfe und Meisterschaften sieht und welche Voraussetzungen im Einzelnen erfüllt sein müssten.

Wiesbaden, 04.06.2019

Michael David
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Alexander Hofmann
Fraktionsreferent
(SPD-Fraktion)

Rainer Pfeifer
Fachsprecher
(CDU-Fraktion)

Dr. Karina Strübbe
Fraktionsreferentin
(CDU-Fraktion)

Konny Küpper
Fachsprecher
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Linda Marschall
Fraktionsreferent
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)